

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “**Pembentukan Karakter Peduli dan jujur Peserta Didik di MTs Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung**” ini ditulis oleh Muhamad Dikri Yusuf Efendi, NIM 1721163376, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, yang dibimbing oleh: Dr. Hj. St. Noer Farida Laila, M.A.

Kata Kunci: Pembentukan Karakter, Peduli dan Jujur

Penelitian ini dilatar belakangi oleh mata pelajaran agama Islam di sekolah hanya memiliki jam tayang yang sangat sedikit dalam setiap minggunya. Pada kenyataannya, bahwa pergaulan siswa sangat memprihatinkan sehingga banyak siswa yang memiliki kepribadian atau perilaku yang kurang baik pula. Sehingga perlu adanya strategi guru pendidikan agama Islam untuk membentuk perilaku keagamaan siswa. Tanpa adanya strategi pembelajaran yang diterapkan oleh guru, maka suatu proses pembelajaran tidak akan dapat berjalan dengan lancar dan perilaku keagamaan siswa juga menjadi berkurang. Pembentukan karakter yang diterapkan guru dalam membentuk karakter peduli dan jujur peserta didik diharapkan dapat membentuk perilaku siswa menjadi lebih baik.

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana pembentukan karakter peduli peserta didik di MTs Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung? (2) Bagaimana pembentukan karakter jujur peserta didik di MTs Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung?

Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mendeskripsikan pembentukan kepribadian peduli peserta didik di MTs Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung. (2) Untuk mendeskripsikan pembentukan kepribadian jujur peserta didik di MTs Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan jenis penelitian deskriptif. Metode pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi (triangulasi sumber dan triangulasi teknik), perpanjangan penelitian, dan ketekunan pengamatan.

Hasil penelitiannya adalah (1) Pembentukan karakter perilaku peduli peserta didik yaitu dengan menggunakan strategi pembelajaran kontekstual ketika didalam kelas, membiasakan siswa untuk selalu peduli terhadap sesama dan peduli terhadap lingkungan, menerapkan kepada siswa untuk melakukan pengalaman langsung dilapangan. (2) Pembentukan karakter perilaku jujur peserta didik yaitu dengan menggunakan strategi pembelajaran ekspositori ketika didalam kelas, membiasakan siswa untuk berperilaku jujur.

ABSTRACT

Thesis with title “**Caring and honest character building to Students at MTs Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung**” Written by Muhamad Dikri Yusuf Efendi, NIM 1721163376, Department of Islamic Education, Faculty of Education, State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung. 2020. Advisor: Dr. Hj. St. Noer Farida Laila, M.A.

Keywords: Character Building, Caring and Honest

This research is motivated by Islamic religious subjects in schools which only have very little broadcast time each week. In fact, that student interactions are very apprehensive so that many students have bad personalities or behaviors as well. So it is necessary to have a strategy for Islamic religious education teachers to shape students religious behavior. Without a learning strategy implemented by the teacher, a learning process will not run smoothly and students' religious behavior is also reduced. The character building applied by the teacher in forming the caring and honest character of students is expected to be able to shape student behavior to be better.

The focus of the research (1) How is the formation of the caring character of students at MTs Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung? (2) How is the formation of honest character of students at MTs Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung?

The purpose of the research (1) To describe the formation of the caring character of students at MTs Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung? (2) To describe the formation of honest character of students at MTs Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung.

This research uses a qualitative approach and descriptive research type. Methods of data collection using the method of observation, interviews, and documentation. Data analysis techniques used data reduction, data presentation, and drawing conclusions. While checking the validity of the data using triangulation (triangulation of sources and triangulation of techniques), research extension, and persistence of observations.

The results of the research (1) The formation of the character of the caring behavior of students, namely by using contextual learning strategies when in the classroom, accustoming students to always care for others and care for the environment, applying for students to do direct experience in the field (2) The formation of honest behavior of students by using expository learning strategies when in class, familiarizing students with honest behavior.

ملخص

البحث العلمي تحت العنوان " بناء الشخصية رعاية وصدقة للطلاب في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح بنديل جاتي كولان سومبار غومفال تولونج اجونج " كتبه محمدذكر يوسف أفندي يد رقم القيد: ١٧٢٠١١٦٣٣٧٦, قسم تعليم الدين الإسلام, كلية التربية والعلوم التعليمية الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج اجونج . ٢٠٢٠ المشرفة : الدكتورة الحاجة نور فريد ليلا الماجستير.

الكلمات الرئيسية : بناء الشخصية , رعاية وصدقة.

هذا البحث مدفوع بالمواد الدينية الإسلامية في المدارس التي لا تبث سوى عدد قليل جدًا من ساعات البث كل أسبوع. في الواقع ، تكون تفاعلات الطلاب متخوفة جدًا بحيث يكون للعديد من الطلاب شخصيات أو سلوكيات سيئة أيضًا. لذلك من الضروري أن تكون هناك استراتيجية لمعلمي التربية الدينية الإسلامية لتشكيل السلوك الديني للطلاب. بدون استراتيجية التعلم التي ينفذها المعلم ، لن تتم عملية التعلم بسلاسة كما يتم تقليل السلوك الديني للطلاب. من المتوقع أن يكون بناء الشخصية الذي يطبقه المعلم في تكوين شخصية الطلاب المهمة والصادقة قادرًا على تشكيل سلوك الطالب ليكون أفضل.

مسائل في هذا البحث: (١) كيف يتم تكوين شخصية رعاية الطلاب في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح بنديل جاتي كولون سمبيرجمبول تولونج اجونج ؟ (٢) كيف يتم تكوين الشخصية الصادقة للطلاب في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح بنديل جاتي كولون سمبيرجمبول تولونج اجونج ؟.

أهداف هذه الدراسة هي (١) لوصف تكوين شخصية رعاية الطلاب في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح بنديل جاتي كولون سمبيرجمبول تولونج اجونج, (٢) لوصف تكوين الشخصية الصادقة للطلاب في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح بنديل جاتي كولون سمبيرجمبول تولونج اجونج.

يستخدم هذا البحث المنهج النوعي ونوع البحث الوصفي. طرق جمع البيانات بأسلوب الملاحظة والمقابلات والتوثيق. استخدمت تقنيات تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. أثناء التحقق من صحة البيانات باستخدام التثليث (تثليث المصادر وتثليث التقنيات) ، وتوسيع البحث ، واستمرار الملاحظات.

نتائج البحث هي (١) تكوين شخصية سلوك رعاية الطلاب ، أي باستخدام استراتيجيات التعلم السياقية في الفصل ، وتعريف الطلاب على الاهتمام بالآخرين دائمًا والاهتمام بالبيئة ، والتقدم إلى الطلاب للقيام بتجربة مباشرة في هذا المجال. (٢) تكوين السلوك الصادق للطلاب باستخدام استراتيجيات التعلم التفسيري في الفصل ، وتعريف الطلاب بالسلوك الصادق.